

Velásquez: “Cumplí un sueño, ser alcalde. Pude hacer feliz a muchas personas y ayudar a mucha gente”

POLÍTICA. El alcalde de Antofagasta hizo un balance de su gestión tras no resultar reelecto, quien criticó el rol del concejo municipal y dijo estar meditando si renunciará para postular a diputado.

Constanza Caldera Pfeiffer
 cronica@mercuriovalpo.cl

Luego de que no se desarrollara la sesión extraordinaria del concejo municipal por falta de quórum (sólo asistió el concejal Luis Aguilera), en la cual se votaría el presupuesto del año 2025, el alcalde de Antofagasta Jonathan Velásquez (Indep.) no descartó renunciar al cargo para iniciar una carrera a diputado el próximo año.

Es así que en el que sería uno de sus últimos concejos, Velásquez tras ser consultado por este Diario dijo estar analizando la opción. En caso de optar por dejar el cargo, su salida debiese concretarse este viernes, día en que vence el plazo para este trámite.

“Lo estoy meditando porque estoy como ustedes me ven, mucho más relajado. Este tema de las elecciones fue muy cansador, el tiempo de campaña también fue muy agotador, de muchos ataques, entonces eso desanima un poco y también cansa, pero tengo que tener presente que tengo una gran cantidad, 41 mil personas que consideran que mi gestión es buena. No puedo perder esta cantidad de personas, estoy meditando y pensando en cuál será la mejor decisión”, declaró el alcalde.

Asimismo, Velásquez, quien retomó sus labores esta semana tras salir de campaña a



EL ALCALDE DE ANTOFAGASTA JONATHAN VELÁSQUEZ NO DESCARTÓ RENUNCIAR PARA COMPETIR COMO DIPUTADO.

fin de septiembre y las elecciones de octubre, en las cuales no logró ser reelecto y resultó ganador Sacha Razmilic (Evópoli - Chile Vamos) indicó que en caso de renunciar al cargo se tomará algunos meses para descansar, reprogramarse y quizás volver a las comunicaciones, asegurando que ha recibido varios ofrecimientos en cuanto a este último fuera de la ciudad y también para continuar en política.

Sobre si postulará como diputado, señaló que se trata de una opción que tendrá que revisar, reconociendo que no sería una tarea fácil al tener que competir en lista. Esto, consi-

“Tengo una gran cantidad, de 41 mil personas que consideran que mi gestión es buena. No puedo perder esta cantidad de personas, estoy meditando”.

Jonathan Velásquez
 alcalde de Antofagasta

derando que no mantiene vínculos en el ámbito político.

“Yo el año 2011 postulé a diputado, cuando nadie me conocía, solamente Plan 9 y ahí saqué 11 mil votos, entonces fue hartito, pero el proble-

ma es la lista. No tengo una vinculación directa con la política, entonces por eso se me hace bastante difícil. Ustedes saben bien que yo no entiendo mucho el tema de las listas, que hay que llevar a un buen compañero al lado me han dicho para que uno pueda arrastrar votos”, declaró el jefe comunal, aunque reconoció que ha recibido llamados desde ambos sectores.

EVALUACIÓN GESTIÓN

Sobre su evaluación de la gestión, Velásquez apuntó al rol del concejo municipal. “Siento que toda la comunidad así lo puede entender, el concejo

municipal no me aprobó muchos proyectos. No me apoyaron con muchas cosas, había mucha división y en realidad yo siento que la gente al final se dio cuenta de eso”, indicó.

Por su parte, también hizo un mea culpa y dijo que hubo algunos errores y momentos complejos para su gestión, como el paro de profesores.

“Quizás la gran problemática es no haber llegado a acuerdo con el concejo municipal porque también estaba muy politizado, entonces espero que ahora los concejales a la nueva autoridad lo apoyen. Hay muchos concejales que quizás no tuvieron una buena

gestión conmigo que seguirán aquí, entonces mi deseo es que puedan apoyar a la nueva autoridad”, declaró, agregando que llamó a Sacha Razmilic para felicitarlo el día siguiente de la elección.

Respecto a la sensación con la que se va luego de haber liderado la comuna, Velásquez indicó que “cumplí un sueño, el ser alcalde. Pude hacer feliz a muchas personas y ayudar a mucha gente. Terminé con las listas de espera en los Cesfam durante la madrugada, a mí lo que interesaba era apoyar a la gente pobre, a la que no tiene recursos y en eso realmente ayudó mi gestión. Iluminar la costanera, preocuparme de las mascotas, de los adultos mayores, de la gente que no tiene acceso a la salud que sean tratados dignamente y remodelar escuelas y colegios. Eso quizás es el gran sello de mi gestión, pudimos remodelar muchos colegios que estuvieron abandonados por el estallido y después la pandemia”, destacó.

Sobre la acusación presentada en su contra por un grupo de concejales por abandono de deberes en el TER, además de denuncias de acoso laboral. “Tengo que dejar que la justicia actúe. No me puedo referir a esos temas”, concluyó Velásquez.

En tanto, para hoy a las 12:00 horas fue programado un nuevo concejo extraordinario para aprobar el presupuesto 2025. **CS**